

LA PRESSE EN PARLE !

Balade thermographique sur l'Île de Thau avec l'association Gefosat :
le mercredi 31 janvier et le mercredi 7 février à 18h.

MIDI LIBRE DE SETE du 27/01/2018

L'ECO-GESTES

Consommez fûté!

Afin de sensibiliser et d'informer la population sur les économies d'énergie, d'eau, sur le tri des déchets et les éco-gestes en général, le véhicule **Mon Appart'Eco Malin** sera du lundi 29 janvier au vendredi 9 février 2018, de 10 h à 17 h devant la médiathèque André Malraux (Île de Thau). Un animateur sera présent pour renseigner et conseiller les visiteurs. L'inauguration de cette animation aura lieu le vendredi 2 février 2018, à 9h30. Par ailleurs, l'Espace Info énergie du Gefosat, en partenariat avec l'Agglopoêle, invite à assister les mercredis 31 janvier et 7 février à la 3e édition des "Nuits de



la Thermographie" (Boulevard Mendès-france, devant le module "Eco-malin" à partir de 18h). Une balade gratuite et ouverte à tous permettra d'arpenter en soirée les rues d'un quartier avec une caméra thermique pour traquer les défauts d'isolation, infiltrations ou ponts thermiques. Inscription sur eie@gefosat.org ou au 04 67 13 80 94.

Midi Libre

SÈTE

LUNDI 5 FÉVRIER 2018

En première du Midi Libre de Sète

Sète De nuit, ils traquent les déperditions énergétiques



■ Caméra thermique en main, un membre de l'association Gefosat propose une balade nocturne durant laquelle il ausculte les bâtiments. S. M.